



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/37748

18/09/2018

101471

AUTOR/A: MORENO PALANQUES, Rubén (GP)

RESPUESTA:

El Gobierno, a través del Ministerio de Industria, Comercio y Turismo, ofrece un decidido apoyo a las actividades de promoción e internacionalización de las empresas españolas, instrumentado en varias áreas: apertura de nuevos mercados; defensa de los intereses españoles ante la Unión Europea; eliminación de obstáculos al comercio y a la inversión en países terceros y en el mercado interior; resolución de conflictos; seguimiento de los instrumentos de defensa comercial; y participación en la gestión de los instrumentos integrantes en el sistema de apoyo financiero oficial a la internacionalización de la empresa española.

Cabe señalar que estas acciones encaminadas al fomento de la internacionalización de las empresas españolas -entre otros- no conllevan actuaciones en el ámbito autonómico ni provincial.

Por otra parte, se informa que, desde el año 2012, 819 empresas de la provincia de Valencia han recibido 2.723 ayudas de ICEX España Exportación e Inversiones (ICEX), por importe de 10.425.616,47 euros.

Además, ICEX ha organizado 7.308 participaciones de empresas de esta provincia en actividades de promoción y apoyo a la internacionalización, entre las que destacan las ferias en el exterior, campañas de promoción, acciones publicitarias y seminarios y jornadas. Adicionalmente, ICEX ha prestado en ese período un total de 1.395 servicios personalizados a empresas de Valencia.

Madrid, 14 de noviembre de 2018